

Ven poca difusión de recurso

ALEJANDRO LEÓN

El Presupuesto Participativo es una herramienta ciudadana que se conoce poco, además de que su difusión ha sido marginal, consideró Rubén Aguilar, doctor en Ciencias Sociales por la Universidad Iberoamericana.

“Me parece que es un tema muy marginal en la información, en la comunicación, me parece que no está presente en la disputa pública.

“Que se conoce poco o nada, que queda a una opción muy reducida y que debería de tener mucho más impacto comunicacional, hacer que se conociera”, planteó.

Además, vecinos de San Ángel Inn, en Álvaro Obregón, cuestionaron que los proyectos puedan ser registrados de manera anónima.

Alertaron que podría generar que no obedezcan a las necesidades de una colonia.

Aguilar señaló que los proyectos que no tengan nombre y apellido no deberían tener cabida.

“Cuando hay recursos públicos en gestión y que se trata de promover la participación ciudadana, debería ser absolutamente transparente

y abierto.

“No debería haber lugar a proyectos firmados de manera anónima, sino que todo mundo debe dar la cara para que los demás también puedan criticar y cuestionar”, resaltó.

Rubén Aguilar,
especialista

■ ■ Se conoce poco o nada (del Participativo), que queda una opción muy reducida”.

